

令和7年1月31日

進路GORO

青森県立むつ工業高等学校 進路指導部

第10号

年度末にむけて締めくくりの3学期です。

来週以降、3年生は週1ペースの出校になりますね。卒業すると高校生に戻りたくなってしまう人が多いようなので、今のうちに十分満喫しておいてください。1・2年生のみなさんにとっては、進路関係の行事が多く行われる学期なので、チャンスを逃さないよう主体的に参加してください（冬休み中に大湊高校と合同で公務員講習を実施した際、本校生徒が自ら一番前の席に座ったと聞きました。すばらしいー）。

進路体験発表会を実施しました。

1月22日(水)に進路体験発表会を行いました。3年生が1・2年生の教室に出向き、自分の進路活動について話をするというものです。当日、2年生と1Mは閉鎖中だったので、後日動画で確認してくださいね。例年、この時の先輩の話が進路を考えるきっかけとなったと言う生徒が多数おり、身近な人の体験談を聞く大切さを実感します。IE、ISのみなさんは積極的に質問したり、緊張して早口な3年生の話を熱心にメモしたりしていました。みんなはこれからどんな進路を選択するんだろう。

発表してくれた3年生、ありがとうございました。



春休みを有効活用するために、いまできること。

春休み、オープンキャンパスや会社見学に行ってみませんか？

2年生、行くななら今ですよ！3年生になる前に一步を踏み出しましょう。

最近では春休みに見学会を実施してくれる企業が増えてきました。人手不足の昨今、企業側としては生徒に「知ってもらうこと」が最重要ポイントのようです。繰り返し伝えてきましたが、生徒のみなさんには非常に多くの選択肢があります。でも選択肢の中身をほとんど知らない子が多いのが現状です。「県外に出たいけど…」「県内でもものづくりの仕事したいけど…」曖昧なままでは一つに決められません。ちゃんと自分で見てきて、自分で決められるようにしてください。

※進学希望のみなさんへ※

オープンキャンパスの予定はすでに組まれているので、各自HP等で確認して申し込みをしてください。交通費等支給のところもあります。

※就職希望のみなさんへ※

「行きたい会社から案内が来ない」という場合は早めに進路指導部に相談に来てください。生徒や保護者のみなさんから企業に直接問い合わせることのないようにお願いします。

先日、ある企業の見学会に参加してきました。卒業生が毎年お世話になっている会社ですが、グループ会社を含め実際どのような仕事をしているのか、私自身が今ひとつわかっていなかったからです。日頃、見学に行くことの大切さを生徒たちに伝えている立場ながら、今回改めてそれを実感しました。掲示物やセキュリティ対策、すれ違う社員の方々の様子など、現場でないとわからないことがたくさんあります。前日眠れなくなるほど雪道の運転が億劫でしたが、行ってよかったです。

卒業式まで

あと **29日**

もうそんなに少ないんですね

次号予告

今回は**2月28日(金)**に発行予定です。紙での配布はしませんので、学校のホームページをご確認ください。